

Dialoga Nicolás Maduro con representantes de partido opositor



Caracas, 29 may (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, dialogó con representantes del partido opositor Comité de Organización Política Electoral Independiente (Copei), en el Palacio de Miraflores (sede del Gobierno).

Acompañaron a Maduro en el intercambio el vicepresidente de la República, Tareck El Aissami y el vicepresidente para Cultura y Comunicación, Jorge Rodríguez.

Por Copei estuvo presente el dirigente partidista, Pedro Pablo Fernández, acompañado por otros dos representantes de la organización política.

Al finalizar el encuentro, Fernández indicó a la prensa que presentó al Gobierno una agenda de trabajo que incluye revisar casos de personas detenidas por estar involucradas en hechos de violencia ocurridos en años anteriores.

Este encuentro es el segundo que el mandatario venezolano y su Gabinete realizan con sectores de la oposición luego de la victoria electoral del 20 de mayo, y en consonancia con las líneas de acción propuestas por Maduro para su gestión de gobierno en el período 2019-2025.

Igualmente el mandatario, Nicolás Maduro, instruyó a las instituciones del Estado a coordinar y dar respuestas efectivas a las propuestas debatidas durante el encuentro que sostuvo este martes con los representantes de la banca pública y privada, y que apuntan al desarrollo económico del país.

'Coordinación para la acción es lo que debe producir resultados concretos, esa es la forma correcta para generar soluciones en el ámbito económico nacional', dijo en la reunión que tuvo lugar en el salón Sol del Perú del Palacio de Miraflores, en Caracas.

Indicó que diálogo entre todos los sectores y el fortalecimiento de una economía sana y estable permitirá que Venezuela sea una nación indetenible.

'Para los grandes cambios que necesite Venezuela es necesario que se conversen y se acuerden mediante el diálogo franco entre todos los involucrados en el bienestar del país', dijo en transmisión de Venezolana de Televisión.

Entre los puntos analizados en el encuentro destaca la decisión de evaluar durante las próximas 24 horas la nueva fecha para que la reconversión monetaria se aplique en el país de manera exitosa.

El presidente de la Asociación Bancaria de Venezuela, Aristides Maza, propuso al Gobierno Nacional aplazar la fecha de la reconversión por un mínimo de 90 días para poder realizar pruebas técnicas en las instituciones financieras del país, en conjunto con el Banco Central de Venezuela.

Además planteó la posibilidad de que cuando comience la reconversión, se mantengan en circulación el cono monetario actual con el nuevo cono de bolívares soberanos, tal y como ocurrió durante el proceso ejecutado en 2007.

Tras escuchar la propuesta, el presidente de la República, Nicolás Maduro, propuso que la prórroga de este proceso fuese de 60 días; sin embargo, Maza le explicó que los 90 días que ellos solicitan es para blindar el proceso y pueda realizarse sin inconvenientes.

En ese sentido, instó al equipo económico del Ejecutivo a evaluar junto a la banca la fecha definitiva para iniciar la reconversión monetaria en el país.

El jefe de Estado y el presidente de la Asociación Bancaria coincidieron en afirmar que el proceso de reconversión constituye una necesidad y una decisión acertada para apalancar el desarrollo económico del país.

Otro de los puntos debatidos, se refiere a la ampliación de la cantidad de puntos de venta instalados en los comercios, con miras a lograr que el 95% de los pagos en el país se realicen de forma electrónica, para facilitar las transacciones y proteger a la moneda nacional.

'El 85% de los pagos se hacen a nivel electrónico, son buenas noticias, pero Venezuela puede llegar a niveles del 95% de pagos electrónicos. Esto sería óptimo para el país, pues una de las modalidades de la guerra económica es robarse el dinero físico y convertir en mercancía el papel moneda llevándolo a Cúcuta, en la frontera colombiana' lo que ha afectado 'la vida del venezolano de a pie', indicó.

El jefe de Estado precisó que en la actualidad hay 354 mil puntos de venta funcionando y que hace falta sumar 150 mil nuevos puntos, para fortalecer el sistema financiero nacional ante la llegada de la reconversión monetaria, y lograr que este proceso pueda instalarse con 'mucho fuerza, sin posibilidad de vulnerabilidades que vuelvan afectar el robo del billete físico en el país'.



Radio Habana Cuba